

Verbindung zum eigenen Höchsten Ursprung

Dein Höchster Ursprung ist dein höchstes Bewusstsein und liegt weit höher als deine Seele oder dein höheres Selbst.

Wenn wir uns mit unserem eigenen Höchsten Ursprung verbinden und diese Verbindung im Laufe der Zeit immer fester und anhaltender wird, fließt uns unser eigenes göttliches Bewusstsein und unsere eigene göttliche Kraft und Macht wieder zu.

Anleitung:

Verbindung zum eigenen „Höchsten Ursprung“

- Ich schließe meine Augen und atme einige Male Senkrecht.
- Mein Herz und alle meine Systeme sind weit geöffnet.
- Gemeinsam mit all meinen Bewußtseinen bin ich verbunden mit meinem Höchsten Ursprung und dem kristallinen Herzen von Mutter Erde.
-

Kurz-Version: (die Absicht reicht aus)

- Ich bin verbunden mit meinem Höchsten Ursprung

Grundlagen von Sylah.eu